



PROJET Psy-COH



MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE
COMMISSARIAT GÉNÉRAL
À L'INVESTISSEMENT

INTITULE DU PROJET		Psy-COH
PORTEUR / PARTENAIRE(S) DU PROJET		Fondation FondaMental
FINANCEMENT		1 955 053 €
TYPE DE COHORTE		Patient
PATHOLOGIE		Maladie chronique
DESCRIPTION		Le but est de suivre sur 10 ans une cohorte de 2000 patients jeunes, atteints de 3 maladies psychiatriques majeures : schizophrénie, psychose maniaco-dépressive (« trouble bipolaire »), ou encore le syndrome d'Asperger.
APPORTS POUR	LA SCIENCE	La recherche portera sur les biomarqueurs (molécules dont la présence apporte des indications sur certaines caractéristiques de la maladie), en particulier génétiques de la maladie, sur les facteurs de risque, la stratégie diagnostique, et le coût de chacune de ces maladies (économie de la santé).
	LE CITOYEN	Chaque année, en France, les coûts directs liés aux maladies psychiatriques représentent 20 milliards d'euros, et plus de 100 milliards d'euros en tenant compte des coûts indirects liés à la perte de qualité de vie et de revenus. Le projet Psy-CHO permettra d'améliorer le diagnostic, la prise en charge et le traitement des maladies psychiatriques chroniques.
	LE SYSTEME DE RECHERCHE	Très nombreuses collaborations françaises et internationales en particulier Européennes. La Fondation FondaMental a collaboré récemment à plusieurs publications de très haut niveau, démontrant que la psychiatrie française rattrapait un retard accumulé pendant des décennies.
LOCALISATION		Ile-de-France